

大宮通信

大宮中学校 学校だより
第103号 2026.1.8

躍動する2026年に！



みなさん、新年あけましておめでとうございます。

2026年のお正月、皆さんはどのように過ごしましたか。晴れやかな気持ちでいさつを、たくさんの人とかわすことができたでしょうか。

「今年もよい1年にしよう！」と、すがすがしい気持ちでスタートした2026年。みんなが充実した毎日を過ごせるように、協力していきましょう。

さて、今年は「午年（うまどし）」です。みなさんは午（馬）という動物から、どんな連想をするでしょうか。

「馬力」という言葉もあるように、馬には力強さというイメージがあります。

馬は昔から、人の生活には欠かせない動物でした。例えば、馬は交通手段としての役割を持っていました。車も電車もなかった時代、人は馬に乗って遠くの町へ行き商売をしたり、さまざまな情報を手に入れたりしてきました。そして、人と人とをつなぐ役割もしてきました。さらに、人が一人では運べないような重たい荷物を運ぶ役割も果たしてきました。人の世界を広げ、暮らしを支える力となっていました。人にとってはなくてはならない存在だったのです。



馬は何日もかけて、長い道のりを歩くことができます。一気に速く走るだけではなく、ペースを守り、休みながらゴールをめざす姿は、毎日コツコツと努力を続けることの大切さを教えてくれているようです。

さらに今年は、60年に1度の「丙午（ひのえ・うま）」の年です。

丙午は、「エネルギーが強く、新しいことが動き出す年」と言われています。

3年生のみなさんはいよいよ、自分で選んだ進路に向かって進んでいきます。1・2年生のみなさんも、次の学年に向けて力を蓄える時期です。

速く走る必要はありません。大切なのは、立ち止まらず、自分のペースで前に進むこと、そしてなかまと支え合って進むことです。

3学期は短いですが、1日1日努力を積み重ねることで、大きく成長できることは間違いません。

3学期、そして2026年が、皆さんにとって素晴らしい年になりますように！